

# LOOK & LOOK VOL.20

# 辰野高校

平成19年7月18日  
生徒会総務部  
唐沢、加藤、上田、中村



**辰野高校は、普通科と商業科がある学校！**

## 日本福祉大と協定締結 <辰野高校、辰野町>

7月13日、辰野高校、辰野町、日本福祉大学(名古屋市)が三者交流連携の協定を締結しました。協定には、教育面で授業公開や教職員の派遣、研究ノウハウの提供を通しての学校づくりや、町の生涯学習事業の支援などが盛り込まれました。

大学推薦入試でも、辰野高校や辰野町出身学生の受入れ枠を各学部にて設けてもらえます。ここ数年、辰野高校からは日本福祉大学に複数の入学者が続いていますが、今後さらに多くの辰高生の進学が見込まれます。

一方、辰野高校は日本福祉大学からの教育実習生を受け入れたり、大学のイベントなどを通じた研究活動にも参加します。本校の教育に、大きな刺激を与えることと期待されています。



熱弁をふるう浦野先生(元東大教授)



左から日福大宮田学長、矢ヶ崎町長、高橋校長

## 桜ヶ丘セミナー第1回講演会

平日授業で対応しきれない内容を補うべく休日の土曜日に補習授業を行う「桜ヶ丘セミナー」を今年度からスタートしました。6月23日には、セミナー発足記念講演会「志(こころざし)を高たて、『ずく』を出す」を開催し、多くの生徒が集まりました。講師の浦野東洋一(とよかず)先生は「学生時代は、どう生きるかを学ぶ機会。目標を高く掲げて、学習も部活動もアルバイトも行っていけば、必ず自分の望むよい結果につながってくる」と、志を高く持つ大切さを伝えてくれました。



おめでとう  
**桜陵祭**  
 2007. 7. 14-17



今年の文化祭は台風の影響で一般公開を一日延期しての文化祭となりました。しかし、延期したにも関わらず、一般公開の日には沢山の方々が学校へきてくれました。

3日間の文化祭は、達成感と感動と協力し合うことのすばらしさを私たちに教えてくれました。

来年の文化祭にも、ぜひ皆様おいでください。



## 県大会へ出場の運動部



県大会ベスト4を狙っています。(サッカー)



日々練習を重ねて、次の大会も1つずつ勝ち進もう！(男子テニス)



女子テニス部は新人戦でも県大会目指して頑張ります！



努力すれば花が咲く。(陸上)



いい思い出といい友達ができてよかったね。(男女バドミントン)



野球部へのご声援よろしくお祈いします。



残念ながら初戦敗退次回頑張ります。(柔道)



体操部へのご声援よろしくお祈いします。(体操)